# El hospital recupera el plan de formación de médicos y estrena el de enfermeras

El Álvarez Buylla contará con cuatro estudiantes de medicina de Familia y otras cuatro de Enfermería, "ilusionadas y nerviosas" ante el nuevo reto

Mieres del Camino, Andrés VELASCO

El nuevo hospital Vital Álvarez-Buylla de Mieres estuvo ayer de cumpleaños. Hace un lustro, tal y como explicaba la gerente del área del Caudal, Alejandra Fueyo, se ponía en marcha el nuevo centro comarcal. Y que mejor regalo para esta efemérides que la recuperación del programa de formación de médicos (MIR) y el estreno de la docencia en enfermería (EIR). Son ocho, cuatro en cada área, las nuevas incorporaciones a la plantilla del área sanitaria en la especialidad de Medicina de Familia y Comunitaria, y en Enfermería. Y ayer fueron recibidas por el equipo directivo del área, y por el Consejero de Sanidad, Francisco del Busto, que no quiso perderse esta primera toma de contacto. Ellas, todas mujeres, tremendamente "ilusionadas", a la par que "nerviosas", por iniciar una nueva andadura profesional y por enfrentar la realidad sanitaria del día a día en la comarca.

El responsable de Sanidad del Principado reconoció que la recuperación del programa MIR, que se había perdido en Mieres por no llegar a un número mínimo de 500 partos, fue motivo de "lucha, y mucha". Del Busto apuntó que tras la moción de censura a Rajoy, el Gobierno de Pedro Sánchez fue más receptivo: "Hemos tenido apoyo los últimos 10 meses del Gobierno central con el PSOE". El de Mieres no ha sido el único hospital beneficiado. También Jove (Gijón). Además, avanzó que "seguramente en la próxima semana el programa se extienda a las áreas de Jarrio, Cangas del Narcea y Arriondas".



Por la izquierda, Paula Toyos, Vanesa Rodríguez, Ana Suárez, Mónica Cueto, Adriana Piecioto, Mercedes Hevia y Andrea Polo, en el salón de actos del Álvarez-Buylla durante su recepción oficial. J. R. SILVEIRA



Por la derecha, Del Busto, Ana Gema García, Pía Giménez y Alejandra Fueyo, en la visita al centro de salud de Turón. J. R. SILVEIRA

Para el Consejero de Sanidad, "la formación de residentes es imprescindible para poder afrontar el cambio generacional por la jubilación de profesionales en nuestros centros de salud". En Mieres, serán ocho las nuevas residentes entre Medicina y Enfermería, pero "en Asturias se recuperarán hasta 32 profesionales tras la supresión del plan MIR por parte del PP en

#### Sanidad asturiana

En su intervención, en el acto de recepción a las residentes, Francisco del Busto, les agradeció su confianza en la sanidad asturiana para formarse. "Es un orgullo que os hayáis decantado por nuestro sistema", apuntó, asegurándoles que van a vivir una de las "experiencias más enriquecedoras" de sus vidas. Ante un auditorio repleto de jefes de Servicio y profesionales de la Salud, también se dirigieron a las nuevas residentes tanto la gerente del área Alejandra Fueyo, como las directoras de Atención Primaria, Pía Giménez, o la directora de Enfermería, Ana Gema García. Tras esta bienvenida, las ocho nuevas residentes del área, que aún no han elegido destino entre los diferentes centros de Salud a los que pueden optar, comenzarán a conocer una comarca en la que esperan comenzar una "larga carrera profesional".

### Sanidad invirtió en el Caudal más de 2,3 millones **en los últimos cuatro años**

Turón (Mieres), A. V.

El Consejero de Sanidad, Francisco del Busto, visitó ayer el nuevo consultorio periférico de Turón, recientemente abierto. Allí aprovechó para departir con personal y pacientes, y comprobar las nuevas instalaciones, la mayor inversión de su departamento en los últimos cuatro años. En total, casi 1,8 millones de euros se gastaron en construir un equipamiento demandado durante décadas. Pero no fue el único saldo positivo para la Sanidad en el área VII (Mieres, Aller y Lena). Las diferentes obras acometidas en centros de salud, consultorios periféricos y en el propio hospital Álvarez-Buylla de Mieres elevaron la inversión total en los últimos 4 años a 3,2 millones.

## La subestación de Santa Cruz se construirá a partir de 2020 tras la luz verde de Mieres

La compañía eléctrica Viesgo estima que la autorización para la ejecución de las instalaciones llegará a lo largo del último trimestre de este año

### Mieres del Camino,

J. VIVAS

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Mieres dio luz verde a la aprobación inicial del Plan Especial y Estudio de Implantación del Proyecto de Ordenación y Reforma de la subestación eléctrica de Santa Cruz, un plan necesario para que la eléctrica Viesgo -responsable del proyecto- pueda desarrollar la actuación prevista en esta instalación, que supondrá una inversión de más de 14 millones de euros. Algo que también confirmaron ayer desde la empresa energética, asegurando que, "atendiendo al calendario previsto para los permisos pendientes, todo apunta a que la autorización de construcción llegará a lo largo del último trimestre de este año"

Tras esta aprobación inicial, se abrirá un plazo de exposición e información pública tras el que, resueltas las alegaciones, se remitirá a la Comisión de Urbanismo y Ordenación del Territorio del Principado de Asturias (CUOTA) para la emisión del preceptivo informe vinculante previo a la aprobación definitiva del documento. Además, también se vuelve ahora a enviar el plan a los organismos afectados –igual que se hizo en la fase previa de coordinación interadministrativa-por si tienen alguna cuestión más que plantear al mismo antes de la aprobación final. Esta aprobación inicial supone un paso importante en la

tramitación preceptiva para el desarrollo de un proyecto que permitirá transformar la actual subestación en una instalación de última generación, más eficiente y reduciendo su impacto visual y acústico. La inversión se enmarca dentro del plan de inversión plurianual de Viesgo aprobado por el Gobierno regional, que contempla una inversión bruta de más de 55 millones de euros en el Principado de Asturias entre los años 2020 y 2022.



#### Charla en Lena sobre "Los sonidos del agua"

La Casa de Cultura de Pola de Lena acoge mañana, a las 19 horas, la conferencia: "Los sonidos del agua: silencios, susurros y rugidos". Interviene, Luis José Vigil-Escalera (Lujó), fotógrafo y presidente de la Federación Asturiana de Asociaciones Fotográficas (FAAF). Organiza la asociación fotográfica Flash Lena. Con la colaboración del Ayuntamiento de Lena.